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Braccio, Nadia

De: Marjo Craig [joi_act@hotmail.com]
Envoyé: 14 mars 2014 11:35
À: Greffe; Marjo Craig
Objet: Merci de rajouter ceci au 2 Etudes Phase 1  2et3 dossiers: R-3854-2013(2014/2015)?!! Merci 

et excusez- moi pour ce long retard Veuve si preoccupee par tant de dossiers injustes actuels 
m'entourant...

Importance: Haute

  

A Qui de Droit au sein de La Régie de L'Energie... 
  

Nous voici bien ceinturée  sur  l''Autobahn de la Sur-Électrification" de notre magnifique ville 
Cosmopolite --Montréal--- 
  

Une Avenue dangereuse pourtant bien installée comme étant l'unique a prendre-- afin 
d'atteindre l'Avenir Parfait de notre Belle Province-- Le Québec.... 
 Selon ma propre constatation (bien humble)--Et surtout, compte tenu l'abondance de nos ressources 
aquatiques de nos lieux-- 
 depuis leur propre conception 

-Il aurait bien d'autres "avenues" --bien "plus propres " donc non dévastatrices pour nous ici-- la 
population du Québec malheureusement visee et bientot utilisee a nos risques et perils  
Donc 1ers cobayes malgré nous" pour l'un de ces projets innovateurs dites intelligents--d'Hydro 
Alsthom et Seamans pour nommer que quelques unes impliquées ici en Amérique-- 
"dans ce fâcheux projet dites: Made in Québec" ?!! 
  

Projet avec comme but-- de systématiquement ignorer (a notre grand malheur collectif) toute raison 
et toute preuve scientifique-- déjà bien en place --et d'ailleurs si facilement accessibles a 
tous!! D'ailleurs, si bien vulgarisées via YouTube et Facebook --donc partout sur la planète!! 
  

Donc pourquoi, sachant le grand danger qui nous guetterait choisir pour ce déploiement si inutile 
couteux et si sale pour Le Québec-- lieu si sacré --- de par sa majestueuse étendue 
environnementale??!  
  

Nous, tout comme les 1eres Nations du ce territoire bénis--ayant été léguée (par nos ancêtres 
respectifs) la responsabilité de gérer de respecter et ensuite de léguer a notre tour, ce bel héritage 
singulier --qui serait le Québec!!---Pourquoi tant le gâcher au point qu'il n'en resterait plus rien pour 
nos descendants?!  Ceux a venir (et d'autres déjà parmi nous) qui pour cette pollution si 
néfaste reçue depuis leur conception meme pourraient meme voir donc comprimer leur propre 
fécondité ! ainsi anéantissant --notre futur collectif en tant que peuple! 
  

Oui, je suis inquiète et même bien préoccupée... par tout cela--et surtout, par la manque de mention 
et d'engagement --- de nos politiciens ---actuellement en campagne électorale!!?? 

  

Qu'on en parle du Referendum, de La Chartre, etc., de notre Peur des Intégristes?!---  
Ce sont "Que de simples-- "BuzzWords-" électoraux!!- de l'heure--et donc Rien de  bien substantiel ?! 
Pourquoi?! Seraient t ils des autruches avec que leurs becs dans le sable?!! 
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Clairement notre Santé ne les préoccuperaient guère??!! Hélas!!?? 

Pas un seul mot sur ce "Fameux Pollueur a caractère pandémique"--bientôt a nos portes!!  
  

Une Technologie  Polluante si néfaste--"Attaqueur/Empêcheur certain" de- 
Notre Longévité et surtout de notre future Capacité de reproduction --Donc 

Celle de sécuriser notre Postérité- comme race/espèce "future" et Saine-- sur cette Planète!? 

  

-Avec chaque nouvelle insulte! de rajouter tel Projets de déploiements de ces Compteurs dites ---
Intelligents (??!! ) Ici sur nos territoires (comme déjà installés un peu partout, et ce, sans ni la 
connaissance ou l'accord de certains de nos citoyens même!)-- Au profits de l'avancement 
Technologique et celle de la Fausse Économie? A court terme uniquement?!--- 
  

Serions nous réellement Encore ici?!-- Pour même encore "quelques courtes générations"?!  
Avec tout ca?--A vraiment Profiter de ces soi-disant bienfaits sociétaux?!Tant Pretendus?!?!  
  

Surtout en ayant a digérer déjà durant plus d'un siècle déjà-- Tant d'autres"types de pollueurs 
ambiants-- meurtriers " --si difficilement  contrôlable--- 
Maintenant dans ce petit secteur bien trop achalandé --Centre- Ville de Montréal!?! Assez SVP! 
  

Sans notre sante-- 

Rien de ces Beaux Projets pour l'Avenir,  
ces belle paroles d'émancipations et de richesse futur a bâtir et surtout a maintenir seraient possibles 
donc même réalisables?!!Non?! 
  

Donc c'est maintenant que nous devions voir et revoir ce dossier-- 
Avant d'agir sans compas morale, tout en "Bulldozant" les" petits" gens (98%+ de notre population!) 
au dépend de "fausses besoins"-- (de Ceux du 1%+)--  Ces Dirigeants de ces mégaprojets-- Les --
Seuls vrais bénéficiaires ($$$...)-- Demandeurs" Insatiables et Musclées" pour ces --"Avares 
d'Investisseurs" et Grands"Contrôleurs" de notre monde-- Actuelle"- 
  

-Il nous faudra un Sérieux Temps d'Arrêt pour vraiment voir ce catastrophe en devenir- 

-Avant qu'il sera trop tard--Avant que ces "Sans scrupules" tels-  Hydro Québec (et al )continueront a 
nous anéantir-- lentement et surement avec l'accord et aide de ces acolytes!!?? 

  

A travers le monde--- 

En Allemagne, a Magog, en Colombie Britannique, en Australie en Nouvelle- Zélande etc --- 
Tous aurait renoncé déjà-- Aux Compteurs Intelligents--C'est le temps que Le Québec-
- se joigne a tout ce beau monde-- friand a maintenir --la Sante de Nous tous!!!  
Que le Québec en entier fasse parti de tout ce mouvement avec les Citoyens Avertit de la Terre! 
 (Donc ensembles Solidaire pour le bien de TOUS-- au Québec --surtout)!! 
  
Non!! a cette FAUSSE création d'emplois-- aux dépends --de pertes de qualité de vie de la majorité 
er ce économiquement a moyen et long terme-- a venir-- aussi--Et  
Surtout les pertes certaines--parmi "les pauvres employés" de Hydro --effectuées par toutes ces 
 Coupures déguisées-- de postes a venir sous peu-- dont Ceux reliés aux "lectures des données" pour 
ces Compteurs Mécaniques bien fonctionnels--qu'on tenterait  inutilement de nous arracher! 
Et ce,  
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Tandis que des couts "gigantesques" et si gaspilleurs comme des cives courront les rues?!--  
  

Nous savions bien qu'il y ait une multitude d'études scientifiques prestigieuses et poussées et 
déterminantes( déjà accessibles, en circulation depuis des décennies- et celles touts récemment  
publiées --aussi -a travers le monde !)  
  

Cessons donc ce déploiement ces projets Phase I, 2,3 ++ etc- d'Hydro Québec SVP!!! 
(-Risquant de nous achever si inutilement avec tout --ce dont "de polluant" que nous ayons déjà "en 
place"-- dans l'air ambiant !! Wifi, particules de métaux lourds, retardants de feu, pesticides Agro-
alimentaires et cosmétiques, déchets radioactifs, carburants, les plastiques cancérigènes, les 
Médicaments de toutes sortes, (surtout ceux jetés dans nos eaux)-- Le clore rajouté a celle-ci et le 
Fluore, le Mercure  si pandémiques parmi Nous tous.... (et j'en passe)..!!! 
  

Nous n'avions donc-- plus besoins d'attendre ---pour arrêter --ce train errant du désastre- Ce TGV --
inutile et déviatrice-- pour notre vie--Notre futur collective- ici  surtout au Centre-ville (Montréal)  
 Là où je vis-- depuis de nombreuses années-- 
Un lieu charmant, où le microcosme du Monde-- se côtoie au quotidien--  
Là où les immeubles de 100++ logements abritant des jeunes familles, des aînés et de gens seuls  
Là où le tout serait tricoté serree avec les commerces , les institutions, ceux de 'Education et de la 
Sante-- 
La où  presque touts les nouveaux gens "nos arrivants"-- pour la plupart des jeunes immigrants-- 
Venus de touts les coins de la terre- Se convergeraient ici dans ce petit lieu de centre ville--pour 
mieux s'impreigner de cette réalité- lieu si accueillant dont ferait la reputation mondiale d'ici --de 
Montréal!!---!!! 
  

Nous les Québécois--avons le devoir de proteger cet avenir-- du Québec et de Montréal!  
Celle qui fera de-- ces "jeunes" gens venus-- trop souvent juste --en transit ici pour s'instruire-- 
Nos possibles futurs Citoyens Bâtisseurs d'économies saines!!-- de Montréal!! du Québec!!-- 
Et surtout-- De cet endroit si prisé --Qui serait nommé "Notre" CentreVille !! 
  

Les projets Technologiques "Sales" d'Hydro Quebec brimeront tout ca- 

Avec la venue de ses compteurs intelligents a multiplicité-- ici au cœur de chez nous !  
Émetteurs "a longueur de journée "des ces ondes Radio Fréquences sans arrêt- en plus de ces 

 2 ou 3  prises --de mesures promises par HQ/jour--afin de "connaitre et de facturer" l'utilisation de 
l'électricité  --dans nos demeures...Tout en suivant nos habitudes sans nos accords surtout!! 
  

Faits...Scientifiques... 

45 secondes de temps d'exposition a 1 mètre-- près d'un compteur intelligent émetteur de Radio 
Frequences serait suffisant pour faire "coaguler le sang" (en agglommerant les cellules blanches 
comme les rouges)-- Donc en diminuant instantanément la capacite d'apport d'oxygène  de  celles-ci  
comme d'habitude --a quantitie suffisantes--donc au bout d'un certain temps ceci pourrait engendrer 
toutes sortes de "graves conséquences dont même des maladies si bien déjà 

témoignées --dont les cancers \neuro-endocriniens autrefois si rares mais de plus en plus présents 
dans la population non juste celle des électriciens mécaniciens et simples gens œuvrant dans ces 
domaines tels l'aéronautique etc.,(comme mon mari mort a 36 ans que dernièrement de ces 
polluants ORF VOC etc---accumulant dans ces milieux de travail peu bien surveillées)? 
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Donc des séquelles soit de graves maladies métaboliques types chroniques commencent souvent que 
par des simples malaises ressentit dans les électro-sensibles de notre population-- souvent 
juste ignorées ou mal gérées /traitées les non électro-sensibles se ramassent avec le Cancer eux! 
  

Imaginez ceci ... 
Durant toute une journee 24hres sur 24/365 jours par année/durant des décennies---?!!  
Le Cancer de grade IV sournois--ne viendrait pas a votre esprit?!  
Mon pauvre mari a eu tout ca sans alarme ni symptômes--les traitements 

barbares intraveineux et ceux radioactifs l'auraient par la suite  si vite achevé--Quel malheur... 
  

 Ceci serait clairement le parcourt pour nous tous--advenant ces déploiements dans de telles 
conditions surtout dans ce territoire visé par HQ sous peu--- 
 la maladie--  la plus reliees a ces effets --a moyen et a long termes seraient les plus surs 

résultats de cette exposition continue de ces compteurs intelligents digitaux émetteurs/non!? 

  

Attendez-vous  a voir soudainement apparaitre une multiplicité de maladies de type Neuro-
Endocrinien-- Nous envahir--!?! Et ce, sous peu--  
De plus sans aucun specialiste medical dans les parages pour nous traiter?! convenablement?!! 
--Connaisseurs de ces types precis de maladies?!! Zero médecins de ce type au Québec!! 
1 peut-être en Ontario??!  Personne n'existerait ni pour cette ville et ni dans la province 
actuellement?!! \Malgré la quantite grandissante d'electro-sensibles depuis le debut des déploiements 
sur la Rive Nord et Sud?!! Personne pour nous traiter?!!  
  

--L'abus des ordonnances (de prescriptions écrites par des médecins peu scrupuleux!)--de ces anti-
depresseurs et de pilules anti-anxiétés auraient multipliées dès la venue des symptômes ressentits 
par des victimes dans ces régions aussitôt déployées!! 
  

La Guérison et la Prévention --auraient bien meilleur goût -- Pour nous tous!!! 
Celles-ci en sauveraient au Système de Sante-plusieurs centaines de milliers de dollars si employées 

  

Donc avant que ce scenario devastateur ne puisse se déployer sur nous ici au centre-ville 

Tout comme le Tsunami de Fukoshima---- Réveillons--Nous!!! SVP!! 
Soyons conscients- De cette éventualité bien triste mais pourtant bien Réelle ..  
Dont nous aurions --Tous ensemble-- devoir faire face---- Si rien ne se fait -- pour l'arrêter!! 
  

Économiquement Parlant... 

Le centre-ville surtout serait réduit en un quasi"Ghost Town" lorsque les gens vivant dans ces 
multiples Tours immenses a 150++ logements --avec autant de compteurs pour chacun de ces  
logements occupés--Ceci représenterait 150++ potentiels compteurs reconnus pour se surchauffer  
au point d'explosion en séries. Tres inquiétant pour Tous!!  
  

Lorsque les locataires devront enfin quitter leurs demeures--lieux devenus trop pollués-- et 
donc inhabitables---C'est ceci qui apportera très certainement le declin de ces efforts maintenus 

pour continuer de sécuriser notre sante-  Et ce, contre ces effets certainement néfastes  de ces 
compteurs (Communicants/ Non) ... 
  

Les perte de sommes d'argent très importantes (en forme de loyer) par la plupart des propriétaires 
de ces immeubles--ici-- Désastre économique pour les petits commerçants du coin!d 
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 --Cas d'immeubles vacants= Désastre économique dans ce secteur si convoitée!! 
En termes sante--suivant cela... 
 On parlerait d'avantage d'embourbages dans les salles d'urgences etc., avec des gens ayant de 
"différents niveaux de malaises" de cancers etc., tous retracables a cette pollution rajoutée- de RF 
venant de ces compteurs que personne ne pourra contrôler comme on le ferait pour nos telephones 
cellulaires nos Wifis nos moniteurs de bebes nos microondes dont nous avions encore contrôle a 
eteindre et a déplugger!!Pas possible d'éteindre aucunement ces compteurs émetteurs 

surtout lorsque ces derniers se retrouveraient donc une centaine++ dans des pièces déjà partagées 
par les câbles de Vidéotron et les lignes de Bell Canada!! Tous se mijottant si gentillement dans un 
lieu ferme et inaccessible a nous les payeurs de ces factures d'\HQ!! 
 Et que dire... Du danger imminent des explosions spontanés de ces compteurs déjà bien 
documentees aux E-U en Europe au Canada etc  Voir YouTube!!- 
  

Les gens qui devont payer pour le cout de tout ca--les propriétaires et les locataires ---et ces derniers 
souvent avec leur propre vies!!! 
Imaginez quelques compteurs seulement qui exploserait tout bonnement---C'est la des sures 

 pertes d'une quantite de vies au alentours de ces pièces fermees et même a la perte de l'immeuble 
au complet---!! 
  

Je vous envoi ces cris d'alarmes--Comme ceux du fameux "Canarie dans les mines d'Or" pour que 

vous puissiez comprendre que les "Niveaux des Normes etablies (bien trop sur-elevees) "seraient --
mises en places --Uuniquement --pour la Protection de l'iIndustrie-- (contre des poursuites possibles-
- egalement et --Non pas pour--L'intérêt du publique!!!!! Encore moins son interet de santé qui 
brimerait les ristounes pour les investisseurs friands de dividendes d'HQ etc.!! 
 Cessons donc cette pratique avarice et immorale---au depend des innocents petits gens du Québec!! 
  

Sante Canada n'a aucune loi pour determiner les méfaits certains(et bien documentees a travers le 
monde scientifique)sur ce qui a trait au niveau de la transmission des ondes et ce a la  longueur de 
journée en moyenne entre 2 a 8 sec entres les pulsations peu importes fortes/pas mais en continuité 
-- 
Donc un corps assommé dans ces cas la ne pourra pas distinguer la difference--- il se sentira 
constammment assommee de par ces ondes néfastes causant bien de sortes de symptômes selon la 
susceptibilité de chacun des gens affectés---  
  

Nous sommes tous ELECTROSENSIBLES!! 

Seuls certains entre nous seraient a l'ecoute active de nos corps qui communiquerait avec nous sans 
cesse car nous serions tous des etre électriques comme ces animaux equipees de senseurs 
d'ondes:les baleines, dauphins,chauves- souris,abeilles tous mourants actuellement pour causes des 
interruptions causées par les Ondes nefates Radiofréquences...  
  

Sans nos abeilles ---Serions ici encore ?? Sans nos abeilles-- 
s'ils continuereaient de mourir en bloque pour cause de cette pollution RF grandissante?!! 
 Serions nous donc capable de voir cette Avenir Fleurissante?! D'y participer?! 
Comme tenterait de nous vendre HQuebec et ses acolytes sur les bien-faits de ces fameux 
compteurs?! Pour qui?!  
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Nous les pauvres qui ne pourrions plus payer nos factures futures  une fois triplées via ces 
compteurs intelligents et que dire de ce frais de nous charger pour soit garder notre ancien 
compteur /celui donc non-communicant?! 
  

Et Voila maintenant que les images et promesses allechantes inonderaient nos i-phones, tablettes 
écrans et nos ondes radios---de par nos chers politiciens en compagne électorale acharnée!--- 
  

Paroles axées sur Avenir, la richesse -- sur les gains économiques, a conquérir etc., 
 l'avancement de la technologie itnelligente et ce fameux - reseautage sophistiqué 

Autobahn de la Radio Fréquence-- 
  

Je voudrais comme on dit sans cesse Soyons-Réalistes... Couillard Marois Legault etc... 
 Enfin... 
 Sans note sante pour s'avancer avec l'avenir... 
Comment pourrions nous même penser a gagner au futur en tant que peuple a succès et... 
 Souverain??!! J'en passe---  
 Ces Normes donc protegeraient aussi les succès économiques des compagnies telles que HQ etc et 
surtout leurs actionnaires tres avides de dividendes au depend de leur propre conscience face aux 
dangers guettant la majorite de la population les pauvres et la classe moyenne qui disparait comme 
les dinausaures a une vitesse incroyable devant nos yeux!! 
Donc nul besoin de refaire d'autres etudes sutouts ceux couverts par les entreprises eux mêmes qui 
démontreraient des conflits d'intérêts d'emblée-- 
 Les rapports d'Hydro Québec ne proposent rien clairement ce but de diminuer ce Gaspillage dans un 
temps réel et surtout a court terme!!  
Aucune rechereche ni de développement sur l'électricité a conserver des vrais chiffres! 
  

Mais pour le sujet chaud de l'heure--La Sante --Rien!! de concret!!  Ces compteurs Intelligents et 
leurs effets certain sur nous les etres tout aussi électrifiés tout comme toute entité faisant parti de 
l'environnement  
Bien "Inquiete" surtout lorsqu'en pleine compagne électorale--On voit les politiciens étaler leur 
plateforme a ce sujet sans pour en parler des graves enjeux qui nous guetteront tous une fois cette 
chose au sujet des Compteurs Intelligents ( Communicant/s Non Communicant)  
fonctionnerait ici... 
Je vous écris afin de vous solliciter sur le sort de l'humanite avec l'avancement sanscesse de ce 
système de réseautage--se trouvant partout au tour de nous...Et surtout dans nos centre-ville 
devenus des endroits habitables par nos jeunes familles surtout!!! 
  

Selon les études entreprises et le fait que plusieurs études scientifiques auraient démontrées les 
effects certainement néfastes a nos peu importe si nous sentons  
"des effects physiques ou pas ou si nous ne développons de graves maladies ou pas ou bien si nous 
ne mourrons pas de ces effects néfastes directement relies a l'exposition constante a ces ondes 
Nous  nous tuions a petit feu pour la majorite d'entre nous..!! 
  

On a qu'a voir les effets sur la nature,, les animaux et les insectes---Ces ondes les tuent s'il avaient 
les malheurs de se trouver dans le corridors de ces ondes meurtrières! De ces ondes, 
radiofréquences affectant sans discrimination nos pauvres cellules communicantes partout 
dedans chacun de nos corps ...!! 
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En conclusion: 

La décision de stopper le déploiement des compteurs "intelligents" appartient au 

gouvernement qui peut agir par décret comme cela a été fait pour la fermeture 

définitive de la centrale Gentilly-2.  
  

En campagne électorale c'est inacceptable de voir comment ni les politiciens ni 

 les medias n'aborde cette question?!! Le Referendum Les Intégristes La Chartre 

prennent toutes la place-- Sans notre sante d'abord comment pourrions nous  

débattre même l'une de ces préoccupations électorales prennant toute la place?! 

Serions-nous devenus tous Fous?! 

Que ces politiciens abordent les vrais questions!! Celles qu'ils prétendent de s'attarder sur-- 
Plutôt que de nous bourrer de mensonges conçues uniquement pour se faire réélire/ élire!!? 

  

Merci d'avoir considéré cet exposée venant de tout cœur de ma 
part une pauvre veuve ayant des vrais propos bien pertinents pour 
notre temps actuel et bien déterminants de notre avenir  
Québécois. 

NB: 

"Vous pouvez aussi expliquer comment les documents d’Hydro-Québec vous apparaissent confus, 
sont rédigés dans des termes vagues et vous enferment dans une logique de faux choix qui ne tient 
aucun compte de vos requêtes, ne donnent pas le numéro pour le service à la clientèle, ni de 
formulaires écrits pour préciser les conditions exactes de l’option de retrait, etc. 
Si vous avez éprouvé des problèmes de santé, donnez les détails de vos malaises, les démarches que 
vous avez dû faire auprès de professionnels de la santé, les changements que vous avez dû faire 
dans votre vie et toutes autres conséquences que vous jugerez bon de mentionner..." 

  

Mes guides seraient toutes ces bonnes gens d'ici et partout ailleurs sur cette magnifique 
planète se souciant sans avarice de notre bienêtre collectif-- 

Mes paroles ont atteint un citoyen de L'Inde soucieux lui aussi de son pays chéri  
--et ce- 

a peine l'autre soir le 10 Mars dernier via Bell Canada---Donc--- 

Deux étrangers partageant le même amour pour Notre Mère Terre et notre survie!! 
  

Marjo C. 


